

SUPER SONNTAG

Sonntag, 5. Februar 2006



Boris I. jetzt auch ein Aachener Engel

Prinz Boris I. ist jetzt Ehrenmitglied der „Aachener Engel“. Er stehe nicht nur für den Humor, er stehe auch für die Nächstenliebe, heißt es zur Begründung. Sein Engagement in Sachen Sterbebegleitung sei bemerkenswert. Auch dass er durch den Verkauf seiner CD „Wellness-Prinz Boris I.“ Geld für die „Aktiven des Aachener Hospizarbeit“ werten die Aachener Engel als „wunderbare Geste“. Foto: Oya Aksungur (Mitarbeiterin des Aachener Engel e.V.), Vorsitzender Martin Lücker, Prinz Boris I und Mundschenk Sascha Zartenaer (v.l.).